

# Vitalité

## " TRANSPARENCE "



### CAISSE D'ÉCONOMIE-LOISIRS

— JEUNES TRAVAILLEURS DE LA VERRERIE...

— Pensez déjà aux futurs congés-payés, confiez vos économies à la Caisse d'Économie-Loisirs, dès maintenant, (demain... il serait trop tard, et les espoirs de sorties lointaines, d'excursions, de camps risqueraient de s'évanouir... faute de possibilités financières)

L'intérêt élevé que TRANSPARENCE vous servira sur vos économies sera le meilleur type de subvention de vacances, ainsi que le meilleur encouragement.

L'ENQUÊTE-CONSULTATION lancée par TRANSPARENCE parmi l'ensemble de la population sera incessamment remise aux familles de la Verrerie.

TRANSPARENCE remercie sincèrement, par avance, tous ceux qui auront l'amabilité et la courtoisie d'y répondre : grâce aux indications qui seront ainsi librement (et anonymement) exprimées, le

### CYCLE DE CONFÉRENCES 1959-1960

pourra être établi, dans son programme, et aussitôt après, dans sa réalisation.

Beaucoup sont intrigués par la ravissante insigne que plusieurs jeunes portent à leur boutonnière et qui témoigne de leur attachement au groupe des collectionneurs locaux.

Cette insigne leur fut remise au cours d'une petite fête qui réunissait les 20 adhérents toujours très fidèles à leur groupe - ment animé par M. Jean LAURENT.

CLUB  
PHILATE-  
LIQUE

### SORTIE-SKI

Un joyeux car de 23 skieurs a conduit à VENTRON les nouveaux fervents de ce sport merveilleux (22 février).

Comment ne pas se sentir très vite devenir champion sur les pentes enneigées de Frère Joseph, où les enfants Leduc, fils et filles, ont fait leurs débuts, as internationaux et gloires sportives vosgiennes et françaises.



# LA CONCORDIA

se prépare à célébrer (à sa manière) le retour du printemps, par la reprise de ses concerts de quartier, dès que les beaux jours le permettront.

L'hiver n'a cependant pas paralysé ses activités, bien au contraire :

I. — Les cours de solfège, menés de main de maître, par M. Maurice Henry, chef de musique, renforceront bientôt les divers pupitres de l'Harmonie : les fillettes qui ont également suivi, de leur côté, ces cours gratuits, pourront s'orienter vers l'instrument musical de leur choix.

— Par ailleurs, la Concordia fait appel aux jeunes gens de la Verrerie, (comme de Portieux ou même de Vinécy) qui désireraient devenir clairons ou trompettes).

— Enfin la Concordia commence à bâtir son programme de fêtes locales, de sorties et son Festival annuel fixé (provisoirement) au 12 juillet prochain.

... C'est pourquoi la Concordia demande à toutes les familles de verriers de faire le meilleur accueil généreux aux musiciens qui leur proposeront les Cartes de Membres Bienfaiteurs pour l'année 1959.



## La SECTION A. P. G.

### de la Verrerie de Portieux

s'est associée aux manifestations - dignes mais très sérieuses - qui se sont déroulées les 21 et 22 février dernier, pour protester énergiquement contre les prétentions du nouveau gouvernement qui s'est permis de supprimer ce signe élémentaire de reconnaissance d'une Nation envers ses défenseurs : La Retraite des Anciens Combattants.

## LA VERRERIE SPORTIVE



Le C.S.V.P. (1) est resté inactif pendant février, les caets eux, ont été sur la brèche, voici les résultats :

Portieux : 1 - Nomexy : 4.  
Portieux : 2 - Remiremont : 4.  
Rambervillers-Portieux : Remis.  
Portieux bat Fraize : 3-0.

Le calendrier de l'équipe 1, se présente, maintenant, de cette façon :

1-3-59 : Portieux-Laveline.  
8-3-59 : Portieux-Mirecourt.  
15-3-59 : Portieux-Poussay.  
22-3-59 : Poussay-Portieux.  
5-4-59 : Portieux-Romariécienne.  
19-4-59 : Portieux-Châtenois.  
10-5-59 : Portieux-Contrexéville.